
 

 

 

 

 

 

 
 

 
  

議会だより第200号の記念発行 

太子町議会の広報広聴委

員会は9月27日から3回に

わたり編集協議しました。

９月定例会を中心に第200

号を記念した議会だよりを

10月25日の発行に向け、

７人の委員にて編集を行い

ました。特別企画として小

学校４年生の皆さんに15

年後の太子町がどうなっているか、またどんなまち

になって欲しいか未来の姿を描いてもらいました。

全65作品のうち、12点を選定し掲載します。また

全作品は町のホームページ掲載や議会棟で展示を

行う予定ですので、お楽しみください。 

議員研究会でネット広報を学ぶ 

８日に令和３年度

議員研究会が福崎町文

化センターで、コロナ

感染対策に万全を期し

て開催されました。太

子町からは議員11名・

議会事務局職員2名の計13名が参加しました。 

第１部は辛坊 政記氏より『日本経済の現状と課題』

について、第２部は田口 一博氏より『議員活動に

「研究倫理」を』（インターネット広報をどう使う）

について講演を受けました。 

社会的規範や倫理などを守り、住民に正確な事実を

伝え、また正していくことで、議会の取組に信頼と

理解を深めてもらえるよう、議員活動に努めていき

ます。 

 

 

委員会で新教育長と顔合わせ 

福祉文教常任委員会

が13日に実施、課題調

査３件と所管事務調査

２点を協議しました。 

楢野教育長の挨拶（自

己紹介）後、震災・海外

での体験から、命の大切さとたくましく生きる力を

養っていけるよう、子どもたちに伝えたいという想

いと前任の基本方針を踏襲し、今後の教育行政推進

の取組方針など確認しました。是非とも内・外部の

人や組織との良好な関係を維持、構築され太子町の

教育の充実と発展につながるよう期待したい。 

 ①文化財の整備と展示のあり方について提言

（77条報告）取りまとめ。 

②安心安全の地域医療と緊急医療体制の実現に

つき、視察も含めスケジュール調整 

③情報技術の活用による地域福祉と新たな地域

コミュニティの形成について協議 

課題調査３点の進捗状況を踏まえ、今後の取組方針

について軌道修正も含め確認しました。 

全協でワクチン接種3回目を確認 

27日の太子町議会全員協議会にて3件の協議。 

①ワクチン3回目接種体制確保事業費は、10月中

のシステム改修等の体制整備が急務のため、専決

処分としました。 

②12月定例会は11月29日から12月17日まで

の19日間で、17の案件を審議する予定。 

③国へコロナ禍の厳しい財源状況に対処し、令和

４年度の地方税財源の充実を求める意見書を提

出予定です。 
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お鍋の美味しい季節で、今年も残りあと2か月ですね。お変わりありませんか。さて21年10月太子町議会の各委員

会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよ

う、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして

参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

太子町議会議員 



揖龍地域推薦議員の活動報告 

連合西部地協加

盟の揖龍地域推薦

議員と役員合同懇

談会が揖龍教育会

館にて6日に開催。

三木、桑野たつの市

議とともに近況や

活動報告を行い、その中で町長と教育長・教育委員

会との関係修復また町政混乱の解消に議会として

尽力できなかったことへお詫び申し上げました。現

場からは、不満と不安の声があったが、太子町の教

育の充実・発展に引き続き支援をお願いしました。 

活動報告後、 

１）災害対策の住民への情報伝達や啓蒙活動の強化 

２）行政の押印廃止やデジタル化推進による職員の

働き改革 

など質問や要望があり意見交流を行いました。 

私見ではありますが、１）災害対策としてハザード

マップは昨年秋に更新し全戸配布しまたが、各ご家

庭ごとの避難経路、危険個所、緊急連絡門など「我

が家にハザードマップ」を作成し、地域や家庭内で

防災について話し合う機会をつくり、自宅周辺にど

のような危険が存在するのか、また避難経路の確認

等を行うことが大切と考えます。２）太子町では押

印廃止は792件の内、737件廃止し、55件は必要

と見直し整備中です。また効率化を進めても仕事と

生活のちょうどいいバランスを自分の価値観（人生）

に合った形にコントロールしていく意思と考え方

が必要になると感じています。 

連合揖龍会長より加盟組織の横のつながりをより

一層深めていきたいと挨拶があり、私自身「今日よ

り明日はきっとよくなる」と信じられるように、み

んな明るく元気に働き、笑顔があふれる地域をめざ

して、引き続き日々の議員活動に取り組んでいきま

す。 

 

 

 

 

 

 

太子町で愛の献血奉仕活動 

太子ライオンズクラ

ブ主催の愛の献血奉仕

活動が、21日に丸尾建

築あすかホールで実施

され参加しました。 

緊急事態宣言は解除と

なり通常医療の手術が再開することで、更に血液の

不足が予想されており、日々必要とされる方々に安

定的に血液を届けるため、これからも協力できるよ

う健康を維持していきたいと思います。 

あすかの家へ従業員カンパ寄贈 

障害を持つ人が、

いつまでも安心・

安全に暮らせる

場所として、「家

庭のような場所

を作りたい」とい

う想いから、地域

に密着し一人ひとりに合わせた丁寧な支援を

心がけている施設である、障害者支援施設「あ

すかの家」（太子町太田）へ28日に、東芝労働

組合姫路支部より、従業員カンパで集められた

善意の気持ちから空気清浄機１台と検温器1台

を寄贈しました。「皆さんの健康と安心して利

用できるよう衛生環境の向上に役立て大切に

使用してください」と姫路支部委員長から組合

員の思いが伝えられました。 

  

 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 

何でもご相談ください 太子町議会 副議長 
 
 

 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP開設：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

質問・要望は、１件あり、１件回答「△」 

Q姫路市在住の従業員から、待機児童の解消を切望。 

A新子育て安心プランで、令和 3年度から令和 6年

度末までの 4年間で約 14万人分の保育の受け皿が

整備され、できるだけ早く待機児童の解消を目指す

と厚労省の情報を伝え、進捗状況を注視していく。 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

